



Wolfgang Beuschel, Bereichsleiter Kulturschaffende

Ich bin über 60 Jahre alt, arbeite seit 2004 im Kulturmarkt und bin für den Bereich Kulturschaffende verantwortlich. Nebst Coach im Kulturmarkt – mit einem Arbeitsweg von 1 1/2 Minuten – bin ich Vorleser, Schauspieler und Regisseur. In meiner Zeit im Kulturmarkt hab ich um die 300 «arbeitslose» Kulturschaffende kennengelernt, davon vielleicht 180 Schauspielerinnen und Schauspieler. Zusammen haben wir nach Wegen gesucht, wie sie eine selbstbestimmte, sichere Existenz aufbauen können, in deren Mittelpunkt die individuelle Begabung steht. «Wie und wovon lebe ich als Kulturschaffender?», das ist bei uns die tägliche Frage, die mich nun schon solange auf Trab hält.

Vor meiner Zeit im Kulturmarkt hab ich in 22 Berufsjahren Stadttheater und freie Szene richtig gut kennengelernt. Ich war in Pforzheim, Aachen, Basel, Konstanz, Luzern und im Deutschen Schauspielhaus Hamburg engagiert. In Zürich war ich u.a. 1991 als Woyzeck in Albrecht Hirches Inszenierung im Theater an der Winkelwiese zu sehen und 2002 als Schubert in der «Fierrabras»-Inszenierung von Claus Guth am Opernhaus. Ich arbeite als Gastregisseur und Schauspieler für das Sogar Theater und unterrichte an der ZHAW in Winterthur, am Institut für angewandte Medienwissenschaft, Auftrittskompetenz.

wo Kultur Arbeit schafft

Kulturmarkt, Aemtlerstrasse 23, 8003 Zürich
044 457 10 30, info@kulturmarkt.ch, kulturmarkt.ch